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Ata da (2)ª segunda sessão ordinária do (1)º primeiro ano do (1)º primeiro 
período referente a (16)ª décima sexta legislatura realizada aos vinte e seis dias 
do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte cinco (26/02/2025) às (09:00) nove 
horas, horário regimental no plenário montado no auditório do IPRESA - (Instituto 
de Previdência dos Servidores de Santana do Araguaia), cedido para a Câmara 
Municipal de Santana do Araguaia, Estado do Pará, uma vez que o prédio da 
Câmara, se encontra em reforma. Presidida pela vereadora Rosa Mônica Brito 
Franco, do primeiro (1)º secretário Adriano da Silva Fernandes e do (2)º segundo 
secretário Clébio da Silva Costa. Pela chamada nominal, constatou-se a 
presença dos Edis: Elivany Martins Silva, Flávio Pastora dos Santos, Giovane 
Costa de Sousa, Jardel dos Santos Ferreira, José Alves Ribeiro, José Bonfim 
Santos da Costa Rianis Resplandes da Silva e Terezinha de Jesus Soares de 
Sousa. Havendo Quórum, exigido por lei, a senhora Presidente convida o Senhor 
Rianis para preceder a oração inicial onde o mesmo faz uma pequena prece 
espontânea. Continuando, a senhor Presidente informa a todos sobre a ausência 
justificada do sr Glaucione Silva Costa e ato contínuo, determina a leitura das 
matérias da ordem do dia à saber: Requerimento nº 001/2025, de autoria do 
vereador Rianis Resplandes da Silva, ,Requer que o Senhor Prefeito Municipal 
determine a Secretaria Municipal de Educação que retorne o Momento Cívico 
em todas as Escolas da Rede Municipal de Ensino seguindo o exemplo positivo 
da escola Sales Pereira Marins; Requerimento nº 002/2025, de autoria do 
vereador Clébio da Silva Costa, Requer que o Senhor Prefeito Municipal 
determine e promova a realização de concurso público no âmbito Municipal de 
Santana do Araguaia Pará ; Requerimento n° 003/2025, de autoria do vereador 
Clébio da Silva Costa, Requer que o Senhor Prefeito Municipal  encaminhe para 
o distrito de Vila Mandi, o aparelho de raio X que se encontra parado no Hospital 
Municipal; Requerimento nº 004/2025, de autoria da vereadora Rosa Mônica 
Brito Franco, Requer que o Senhor Secretário Municipal de Terras e Tributos 
encaminhe à Câmara Municipal relatório, citando  as ruas e avenidas de Santana 
do Araguaia que ainda não foram nominadas; Requerimento nº 005/2025, de 
autoria do vereador Sivaldo Correia de Azevedo, Requer que o Senhor Prefeito 
Municipal instale placas na entrada da cidade, sentido setor Carajás informando 
que o cruzamento da cidade por caminhões está proibido, devendo os mesmos 
entrar e sair na cidade estritamente pela BR 158;  Requerimento nº  006/2025, 
de autoria do vereador Adriano da Silva Fernandes, Requer que a câmara 
municipal determine e promova uma audiência pública com os representantes 
da Equatorial energia; Requerimento nº 014/2025, de autoria do vereador 
Giovane Costa de Sousa, Requer que o Poder Executivo Municipal, firme  
Acordo de Cooperação Técnica para a Execução do Programa Terra Cidadã, 
que substitui o Programa Titula Brasil; Requerimento nº 015/2025, de autoria do 
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vereador Giovane Costa de Sousa, Requer a Secretaria Municipal de Saúde, a 
implantação de uma farmácia Básica de Saúde Animal com fornecimento de 
medicamentos gratuitos para tratamento de animais domésticos de famílias com 
baixa renda; Indicação nº 001/2025, de autoria da vereadora Terezinha de Jesus, 
solicitando ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria competente a 
retomada das obras dos bueiros das ruas e avenidas do distrito de Barreira do 
Campos; Indicação nº 025/2025, de autoria da vereadora Terezinha de Jesus, 
solicitando ao Poder Executivo Municipal, que determine e promova  através da 
secretaria competente a revitalização da iluminação pública de Barreira dos 
Campos, substituindo a iluminação antiga, por lâmpadas de LED, iniciando o 
serviço pela Avenida Manoel Quirino; Indicação nº003/2025, de autoria da 
vereadora Terezinha de Jesus, solicitando que o Poder Executivo Municipal 
promova, através da Secretaria competente a retomada dos serviços de 
bloqueteamento   da Avenida do Comércio e avenida Tia Olímpia, ambas no 
distrito de Barreira dos Campos, tendo em vista este ser o anseio da comunidade 
local; Indicação nº 004/2025, de autoria da vereadora Terezinha de Jesus, 
solicitando que o Poder Executivo Municipal, através da secretaria competente 
promova a regularização fundiária, com a consequente distribuição dos títulos 
aos moradores da área, conhecida como invasão, localizada no distrito de 
Barreira dos Campos; Indicação nº00/2025, de autoria do vereador  Sivaldo 
Correia Azevedo, solicitando ao Executivo Municipal que recupere as ruas e 
avenidas do setor Rodoviário, bem como regularizar a coleta de lixo.         
Indicação nº 010/2025, de autoria do vereador Giovani Costa de Souza para que 
o Senhor Prefeito Municipal determine e promova a implantação de uma agência 
do Sistema Nacional de Emprego (Sine), em Santana do Araguaia; Indicação nº 
011/2025, de autoria do vereador Giovani Costa, solicitando ao senhor Prefeito 
para que determine e promova a instalação de braços de luz nos postes  já 
existentes na Vila T do Pau-Brasil bem como que realize a troca urgente das 
lâmpadas queimadas dos postes; Indicação nº 012/2025, de autoria do vereador 
Giovani Costa, solicitando ao Excelentíssimo Senhor Prefeito para que 
determine e promova a reforma ou a construção de um novo prédio para a 
instalação da Estratégia de Saúde da Família Carolina Lopes da Silva, no bairro 
Alto da Conquista; Indicação nº 013/2025, de autoria do vereador Geovane 
Costa, solicitando ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
providencie a regularização fundiária urbana da Vila T do Pau-Brasil, Casa de 
Tábua do Pau-Brasil, Vila Mirindiba Rio Preto, área da Escola Municipal Catarina 
Luz Carveli e área da Escola Municipal Tia Ana Nunes, garantindo melhor 
qualidade de vida aos habitantes; Indicação nº 014/2025, de autoria do vereador 
Giovane Costa, solicitando ao Exmo. sr Prefeito Municipal que promova a 
implantação de um Posto de Emissão do CAF – Cadastro Nacional da Agricultura 
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Familiar, neste município; Indicação nº 015/2025, de autoria do vereador 
Giovane Costa, solicitando ao Exmo Sr. Prefeito Municipal para que promova a 
implantação de uma feira permanente no distrito de Barreira dos Campos, 
estruturada, como forma de impulsionar o desenvolvimento econômico e social 
da região; Indicação nº 016/2025, de autoria do vereador Rianis Resplandes, ao 
Exmo. Senhor Prefeito Municipal para que determine ao Departamento Municipal 
de Trânsito DEMUTRAN e a secretaria de transportes para que promova a 
construção de uma faixa de pedestre elevada, na Avenida Henrique Vita, esquina 
com a Rua Edmar Dias leite, no Setor Expansão em frente à Igreja Evangélica 
Assembleia de Deus Ministério Madureira; Indicação nº 017/2025, de autoria do 
vereador Rianis  Resplandes da Silva, solicitando ao Exmo. Senhor Prefeito para 
que determine e promova a revitalização, limpeza e desobstrução da valeta 
localizada na avenida Doutor Wagner Pereira da Silva; Indicação nº 018/2025, 
de autoria do vereador Clébio da Silva Costa, solicitando ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal para que determine e promova as medidas necessárias para 
que Estratégia da Saúde e da Família de Vila mandi atenda população 24 horas 
por dia; Indicação nº 019/2025, de autoria do vereador Clébio da Silva Costa, 
solicitando ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, para que determine e promova 
a pavimentação das ruas e avenidas Nossa Senhora Aparecida, Odília de Aguiar 
e pastor Agenor, todas localizadas no distrito de Vila Mandi; indicação nº 
020/2025, de autoria do vereador Clébio da Silva Costa, solicitando ao Exmo. 
senhor Prefeito Municipal, para que encaminhe em caráter permanente, uma 
Patrulha Mecanizada com motoniveladora, carregadeira e caminhão caçamba 
para o distrito de Vila Mandi;  Indicação nº 028/2025, de autoria do vereador 
Rianis da Silva, solicitando ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, para que 
determine promova a regularização da coleta seletiva na Vila T do Pau-Brasil, e 
seja viabilizada a contratação de um motorista para o caminhão de lixo, 
garantindo que o serviço seja realizado de forma eficiente e continua; Indicação 
nº 030/2025, de autoria do vereador Elivany Martins Silva, solicitando ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal para que determine e promova a revitalização 
completa da Avenida Terezinha Abreu Vita as praças, meio fios, calçadas e 
asfalto; Indicação nº 032/2025, de autoria do vereador Jardel dos Santos, 
solicitando ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, para que determine a 
permanência do maquinário da prefeitura por pelo menos mais 60 dias na região 
da Cristalino; Indicação nº 033/2025, de autoria do vereador Jardel dos Santos, 
solicitando ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, para que determine a reforma e 
manutenção do campo de futebol do distrito de Cristalino; Indicação  nº 
042/2025, de autoria do vereador José Bonfim dos Santos, solicitando ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, para que determine e promova a construção de um 
Posto de Saúde na Vila Mirindiba do Pau-Brasil; Indicação nº 043/2025, de 
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autoria do vereador José Bonfim, solicitando ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal 
para que determine e promova a construção de uma Clínica Geriátrica em nossa 
cidade; Dando continuidade, as matérias lidas, são todas uma a uma, colocadas 
em votação, algumas gerando várias discussões, outras apenas informações e 
no final os Requerimentos nº001/002/003/004/005/006/014 e 015/2025, 
aprovado por unanimidade Indicacões 
nº001/002/003/004/009/010/011/012/013/014/015/016/017/018/019/020/028/03
0/32/033/042 e 043/2025, aprovadas também por unanimidade. A senhora 
Presidente então informa a todos que haverá um pequeno intervalo e na 
sequência será realizada outra reunião e que as considerações ficarão para a 
próxima sessão. Assim, encerra a sessão determinando a mim que lavre esta 
que será arquivada também de forma digital, no acervo da Câmara Municipal. 
 


